

BOCA DEL RÍO, Veracruz.- La guanajuatense Liliana Ibáñez, representante de Orcas de Celaya escribió su nombre con letras de oro en la Olimpiada Nacional 2014 celebrada en Boca del Río, al ganar por décimo año consecutivo la prueba de los 50 m libre.

“No venir era traicionar a mi trayectoria de nueve años. Hoy hubo un momento que ya no podía, pero no iba por este año, iba por nueve años que de trabajo. Nunca me pongo nerviosa, sin embargo no podía dejar de pensar en los nueve años que han pasado.

“Soy la nadadora más rápida, no solo en la historia de la Olimpiada Nacional, sino de México porque tengo el récord absoluto, era refrendar ese título”, comentó Ibáñez.

Sin embargo, la deportista reconoció el trabajo de todas las personas e instituciones que la han apoyado a lo largo de estos diez años desde que en el 2005 ganó por primera vez esta prueba con tan solo 13 años de edad.

“Es lindo voltear a ver el pasado y darte cuenta de cuanto he crecido, lo muy difícil que es cuidar una prueba consecutiva, participar cada año y refrendar el título es muy complicado. No solo soy yo, es un equipo de trabajo, la federación, el Estado de Guanajuato que me han apoyado siempre, desde lo psicológico, hasta lo espiritual y a la arquitecta de todo esto, que es mi mamá”.

“Ella, Socorro López, siempre ha estado atrás de mí, hace 10 años gané por primera vez después de que me puso un regaño muy fuerte después de perder los 100 libres porque me quedé dormida y no los nadé, al siguiente día gané los 50, después del regaño”, destacó la nadadora.

Ahora su mente se concentra en conseguir un lugar en la selección que participará en los Juegos Centroamericanos y del Caribe Veracruz 2014, en los que pretende clasificarse en los 50, 100 y 200 mts libres, además de los 50 y 100 mariposa.

Liliana Ibáñez - Medallista de oro en los 50 m libre durante 10 años consecutivos

Jueves, 08 de Mayo de 2014 07:40

